

Los labradores malvados

Versículos de Estudio

Mateo 21:33-46

Bosquejo

Jesús estuvo enseñando por medio de parábolas, y les dijo a los que le seguían:

Había un hombre que era un padre de familia, este hombre plantó una viña, le puso un cerco de vallas y cavó en ella un lagar, que es donde se pisan las uvas.

Edificó una torre y todo esto lo dejó alquilado a unos labradores, y el hombre se fue lejos.

Cuando llegó el tiempo de los frutos, envió a sus siervos donde los labradores para que recibieran los frutos que le correspondía.

Pero los labradores, golpearon a uno de los siervos, a otro lo mataron y a otro lo apedrearon.

El hombre volvió a enviar más siervos que la primera vez, pero les pasó exactamente lo mismo.

Entonces pensó, enviaré a mi hijo, a él lo van a respetar, pero los labradores, cuando vieron al hijo, pensaron "Este es el heredero, vamos a matarlo y nos apoderaremos de su herencia"

Y lo sacaron fuera de la viña y lo mataron.

Entonces Jesús les preguntó a los que le escuchaban: Cuando el hombre regrese de viaje, ¿Qué hará a estos labradores?

Y les respondieron: "Va a destruir sin misericordia a los malos, y alquilará su viña a otros labradores que sí le paguen el fruto a su tiempo"

Jesús les hizo recordar las escrituras donde dice "La piedra que desecharon los edificadores, ha venido a ser cabeza del ángulo" haciendo referencia a que Jesús era el hijo de Dios, vino y lo querían matar en lugar de respetarlo como el hijo de Dios.

Y les dijo "El reino de Dios será quitado de ustedes, y les será dado a gente que produzca los frutos de él" porque los judíos no habían obedecido.

Entonces los sacerdotes y fariseos entendieron las indirectas muy directas de Jesús hacia ellos, pero no pudieron hacerle nada porque tuvieron miedo de la gente que apoyaba a Jesús porque lo consideraban un profeta de Dios.

Nosotros ya tenemos al hijo en nuestro corazón, solo nos queda entregar los frutos que Jesús genera en nosotros.

Temas

Nosotros damos fruto agradable para Dios

Los labradores malvados

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo, y su hoja no cae; y todo lo que hace, prosperará.
- Salmos 1:3
- Dios está feliz conmigo
- Yo doy mi fruto a tiempo
- Soy un niño bienaventurado
- ¿Qué plantó el hombre de la parábola?
- ¿Qué pasó con los siervos que fueron a recibir los frutos?
- ¿Qué ocurrió con el hijo del dueño de la viña?
- ¿Porqué se ofendieron los sacerdotes y fariseos?



Los labradores malvados

Preguntas

1 ¿Qué plantó el hombre de la parábola?

.....

.....

2 ¿Qué pasó con los siervos que fueron a recibir los frutos?

.....

.....

3 ¿Qué ocurrió con el hijo del dueño de la viña?

.....

.....

4 ¿Porqué se ofendieron los sacerdotes y fariseos?

.....

.....

Historia

Hubo un hombre, padre de familia, el cual planto una _____, la cerco de vallado, cavo en ella un lagar, edifico una _____, y la arrendo a unos labradores, y se fue lejos. Y cuando se acercó el tiempo de los _____, envió sus siervos a los labradores, para que recibiesen sus frutos. Mas los _____, tomando a los siervos, a uno golpearon, a otro mataron, y a otro _____, Envío de nuevo otros _____, mas que los primeros; e hicieron con ellos de la misma manera. Finalmente les envió su _____, diciendo: Tendrán respeto a mi hijo. Mas los labradores, cuando vieron al hijo, dijeron entre si: Este es el _____; venid, matemosle, y apoderemonos de su heredad. Y tomándole, le echaron fuera de la viña, y le _____.

None

None